



Marianne Bauer

Rum am 26.09.2010, 04:25 Uhr

Angelika

Lieber Bernhard, Wolfgang und Clemens!

Leider habe ich erst jetzt von eurem tragischen
Verlust erfahren und möchte mein herzliches Beileid ausdrücken!

... Es weht der Wind ein Blatt vom Baum
von vielen Blättern eines, doch dieses
eine Blatt allein, wird uns immer wieder
fehlen ...

Ich bin in Gedanken bei Euch und bin dankbar, daß ich Eure Mama kennenlernen durfte!

Eure Angelika mit Familie

Nesselwängle am 15.09.2010, 07:23 Uhr

Manuela Schlatter

Lieber Bernhard, Wolfgang und Clemens!

Es ist schwer, Worte zu finden und für mich immer noch unfassbar!
Meine Gedanken sind bei Euch.
Ich wünsche Euch viel Kraft in dieser unsagbar schweren Zeit

□Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken□.
Marianne, ich werde dein Lächeln immer bei mir tragen schön, dass ich dich kennen lernen durfte
Manuela

Fließ am 11.09.2010, 09:52 Uhr

Regina

Menschen treten in unser Leben und begleiten
uns eine Weile. Einige bleiben für immer
denn sie hinterlassen ihre Spuren
in unserem Herzen
Jeder folgt in seinem Leben einer Straße.
Keiner weiß vorher, wann und wo sie endet.
Alle hinterlassen Spuren und manche kreuzen unseren Weg.
Einige, die wir trafen, werden wir nicht vergessen.
Auch wenn sie für immer gehen, in unseren Herzen und unserer Erinnerung bleiben sie.

Liebe Trauerfamilie, ich wünsche euch viel Kraft.

Haiming am 09.09.2010, 07:37 Uhr

Barbara

Der Tod ist nur der Übergang in eine andere Welt!
Freu mich auf ein Wiedersehen!

6426 Roppen am 09.09.2010, 10:06 Uhr

Barbara & Matthias Rietzler-Perktold

Sie ist jetzt daheim-
Ihr ist der Himmel aufgegangen!
Lass uns darauf vertrauen, dass wir nur ihre Hülle ins Grab betten, und sie selbst ohne Schmerzen in deiner Freude lebt!
Und was bedeutet das Stocken des Atems anderes, als dessen Befreiung aus den rastlosen Fluten, auf dass er sich erhebe und entfalte unbeschwert. Und erst, wo die Erde ihren Anspruch erhob auf eure Gliedmaßen, werdet ihr wahrhaft tanzen.
In Verbundenheit Barbara, Matthias, Sophia & Paula

Innsbruck am 08.09.2010, 09:22 Uhr

Birgit

Bewahr' mir ein Erinnern
wie einen Lebenskuss.
So bleib' ich in der Nähe,
auch wenn ich gehen muss.
Erzähl' von mir mit Lachen
so waren wir ja einst.
Erzähl' die tollsten Sachen,
auch wenn du nachher weinst

6591 Grins 78 am 08.09.2010, 08:05 Uhr

Handle Evi und Rudi

Liebe Trauerfamilie!

Aufrichtige Anteilnahme am plötzlichen Heingang von eurer lieben Mama.
Evi mit Fam.

Nassereith am 08.09.2010, 07:03 Uhr

Ulrike Müller

Lieber Wolfgang !
Menschen , die wir lieben bleiben für immer,denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen .
Meine aufrichtiges Mitgefühl für deine Familie und Geschwister , wünsche Euch viel Kraft .

zams am 08.09.2010, 03:53 Uhr

familie gasser

liebe familie. wir kennen einander schon viele jahre da daniel und bernhard zusammen in die schule gegangen sind. umso unvorstellbarer was euch in diesen tagen passiert. können gut in euch hinein fühlen und wünschen euch alles gute für die zukunft.solch ein verlust ist schwer zu verkraften. wünschen euch viel kraft. sie war eine seele von mensch und wird weiter über euch wachen und bei euch sein...

Imst am 08.09.2010, 03:09 Uhr

Peter und Marina Schillfahrt

Lieber Wolfgang, Tanja, Valeria und Severin...

wir sind alle sehr traurig und wünschen Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Peter, Marina und Susanna

kimm eini Galerie am 08.09.2010, 01:57 Uhr

Monika Rotter & Kirsten Witteborg

Liebe Familie Bauer,

mit großer Betroffenheit haben wir heute vom Tod Mariannes's erfahren. Wir sind sehr traurig weil wir mit ihr einen sehr liebenswerten Menschen verloren haben. Für die schönen Stunden, die wir mit ihr verbringen konnten, sind wir sehr dankbar. So möchten wir unser aufrichtiges Beileid ausdrücken und euch viel Kraft für die kommende schwere Zeit wünschen.

Monika und Kirsten

Schönwies am 08.09.2010, 12:48 Uhr

Julia Tschoder

Lieber Wolfgang!

Wir wissen gar nicht was wir sagen sollen,es fehlen uns einfach die Worte.Marianne wird uns und ganz besonders Simon immer in guter Erinnerung bleiben.In Gedanken sind wir bei euch und wünschen euch viel Kraft in der schweren Zeit.

Unser herzlichstes Beileid an euch alle.

Grins am 07.09.2010, 08:09 Uhr

Alexandra Handle

Lieber Wolfgang!

Mein aufrichtiges Beileid an dich, deine Familie und deine Brüder! Ich kann es gar nicht fassen dass Marianne nicht mehr bei uns ist...sie war so eine gute ZuhörerIn und einfach eine gute Seele...ich werde sie immer in lieber Erinnerung behalten und in dieser schweren Zeit an euch denken.
Alexandra